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いクラブにして

次年度ガバナ

よう皆さんよろ

いもので、もう
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よろしくお願い
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くお願いします
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会長 松

0 周年記念に

味しい裕福な

であり、我がクラ

ていきたと思い

ナー補佐も出る

しくお願いしま

うすぐ６月を迎

やってくると、私

いします。 

区協議会の報告

す。 

       

敦弘 君 

雑賀鈴夫 君 

松本政彦 君 

に出席してきま

な土地柄です。

ラブも、もっと

います。 

るので、地区委

ます。 

迎えます。芋を植

私の年度ももう

告ということで

【５月は青

ました。有田は

それに負けな

出席率を高め

委員会等にも

植えて 1 年が

う少しですが、

、参加の皆さ

青少年奉仕月
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ないの
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出席す
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御坊商工会館

○御坊市地域子

です。見守り

○本日、理事会

会長部門 会長

地区研修・協

た。また、次年度

付けまで朝早く

午前中の全体

た。その中で R
挨拶の一番最初

族です。とも言っ

いう言葉を大

るプログラムを

印象に残った

増強しても、穴

確かにそのとお

新入会員の数の

は辞めればいい

の推薦には限界

ータリーアンに

気付きました。

単ではないかと

常に少ない会員

できなくなって

に残って下さい

強をして退会し
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地区予算の審議
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館にて開催し

子ども見守りネ

活動に参加よ

会を開催します

 

長エレクト 稲垣

協議会に参加

度のガバナー

くからご苦労様

体協議会では

RI 会長は、ロ

初に言ってお

っておられまし

切にしたいと

をできればと思

RI 会長の挨

穴だらけのバケ

おりと思わされ

の方が多けれ

いとの考えで

界があるのに

に推薦できる友

また、入会を

とも思い始めま

員数です。これ
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い。もし、どうし
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部門別協議会
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栗林久一 君

レートは、1 ド
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す。 

「地区協議会

垣 崇 君 
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ー補佐である細
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れました。私自身
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特別寄附金９
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ニ コ

員数 欠席者

月17日 の修

4名 3名

次回

★5/29 例会

親睦旅行

 

お願いします

～2020 年度

事部門のインス

めて頂きました

仕事は事務局

そんなことはな

く全員参加の

マイ ロータリー

会の実施」と説

ら、「定款・細

他クラブとの交

回目の幹事を

ますのでよろし
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トラクターは関

た。 
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ないと思うので
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ーに登録する。
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則を良く読ん
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をします。7 月
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いました。 
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